

# Argumentationshilfe für Ausbilder:innen

---

## Wie spreche ich über M-A-U-S Charity?

Diese Argumentationshilfe unterstützt dich dabei, souverän und mit Überzeugung über unser Herzensprojekt zu sprechen – kurz, authentisch und auf den Punkt gebracht.

- ✔ Sprich ehrlich & persönlich – keine Verkaufsrhetorik, sondern aus Überzeugung.
- ✔ Nutze die 3-Folien-Präsentation zur Unterstützung (Emotionsbild, Kurzinfo, QR-Code).
- ✔ Mach es kurz und sympathisch.
- ✔ Weise auf den QR-Code hin, erwähne, dass jeder Beitrag freiwillig ist.

## ● Warum sprechen wir im Kurs über M-A-U-S Charity?

Erste Hilfe ist nicht nur etwas für Erwachsene – sie beginnt mit Haltung.

M-A-U-S Charity bringt Kindern bei, wie sie helfen können. Damit Erste Hilfe zu etwas Selbstverständlichem wird – von klein auf.

- Wir zeigen im Kurs, wie wichtig Erste Hilfe ist.
- Mit M-A-U-S Charity können die Teilnehmenden direkt einen Beitrag leisten – für die nächste Generation.
- Es ist kein Verkaufsangebot – sondern eine Einladung zur Unterstützung..

## Typische Fragen & Antworten (FAQ)

- Was macht M-A-U-S Charity genau?

M-A-U-S Charity bringt Erste Hilfe in Kitas und Schulen. Wir entwickeln kindgerechte Materialien, schulen Fachkräfte und ermöglichen Projektstage – vor allem dort, wo das Geld dafür fehlt.

- Warum ist das wichtig?

Viele Kinder erleben Notfälle – aber kaum jemand zeigt ihnen, wie sie helfen können. Wer früh übt, traut sich später mehr zu. Und das kann Leben retten.

- Ist das eine seriöse Organisation?

Ja. M-A-U-S Charity ist eine anerkannte gemeinnützige Organisation mit klarem Bildungsauftrag. Alle Spenden werden zweckgebunden für Kinderprojekte verwendet.

- Wieviel von meiner Spende kommt wirklich an?

Wir arbeiten schlank, transparent und wirkungsorientiert. Deine Spende fließt direkt in Projekte wie Mitmachhefte, Erste-Hilfe-Tage und Schulungen. Schon mit kleinen Beträgen wird viel bewegt.

- Muss ich jetzt etwas spenden?

Nein. Es geht um eine freiwillige Möglichkeit – kein Muss. Wenn Du das Projekt gut findest, freuen wir uns über Deine Unterstützung. Jede Spende hilft, aber auch jede Weiterempfehlung zählt!

- Warum richtet sich das Projekt ausgerechnet an Kinder?

Weil Kinder nicht nur zuschauen müssen, wenn etwas passiert. Sie können helfen – altersgerecht, mit einfachen Maßnahmen und dem richtigen Selbstvertrauen. Je früher Kinder lernen, desto natürlicher wird Helfen für sie.

- Was lernen Kinder da überhaupt?

Sie lernen: Ich darf helfen, ich kann Hilfe holen, ich muss nicht wegsehen. Inhalte sind z. B. Notruf absetzen, Wunden versorgen, trösten, Gefahren erkennen – alles kindgerecht und mit viel Praxis.

- Ist das nicht zu früh oder zu kompliziert für Kinder?

Im Gegenteil. Studien zeigen, dass schon 4- bis 5-Jährige lernen können, einen Notruf richtig abzusetzen. Wichtig ist, dass es spielerisch, wiederholt und auf Augenhöhe passiert – genau das machen wir mit M-A-U-S Charity.

- Ich habe selbst Kinder – kann ich so einen Kurs irgendwo buchen?

In vielen Regionen bieten wir Projektstage oder Eltern-Kind-Veranstaltungen an – aktuell meist mit Partner-Kitas oder Schulen. Oder Du unterstützt unser Projekt, damit wir noch mehr Familien erreichen!

- Gibt es Infomaterial oder etwas, das ich mitnehmen kann?

Ja! Wir haben Flyer, die Du gern mitnehmen oder weitergeben kannst. Und über den QR-Code kommst Du direkt zu unserem Spendenformular und weiteren Informationen.

- Kann ich auch regelmäßig spenden oder als Firma helfen?

Sehr gern! Ob privat, über die Firma oder als Anlassspende – jeder Beitrag hilft, mehr Kinder zu erreichen. Es gibt auch Patenschaften für Schulen oder Materialspenden. Am besten über unsere Website oder per Kontaktformular melden.

- Ist das Teil von M-A-U-S (dem Anbieter hier)?

M-A-U-S Charity ist unabhängig, aber ideell verbunden. Die Kurse von M-A-U-S GmbH richten sich an Erwachsene – M-A-U-S Charity dagegen ist die gemeinnützige Schwesterorganisation, die speziell Kinder stärkt.

- Wer steckt dahinter? Ist das eine große Organisation?

M-A-U-S Charity ist eine gemeinnützige Initiative mit einem engagierten Team – klein, aber wirkungsvoll. Unser Fokus liegt auf echter Veränderung durch Bildung und frühe Förderung. Keine teure Bürokratie – sondern direkte Hilfe.